

INTERVENCIÓN DE LA PRESIDENTA DE LA COMUNIDAD FORAL EN EL ACTO DE
COLOCACIÓN DE LA PRIMERA PIEDRA DE LA NUEVA DEPURADORA DE VW NAVARRA

23 de julio de 2012

Estimado director general de Volkswagen Navarra, directivos y responsables de la factoría, autoridades, empleados, amigos y amigas.

Buenas tardes.

Para mí siempre es un placer visitar las instalaciones de Volkswagen porque, sin duda, estamos en el centro industrial más emblemático de Navarra. La importancia que esta fábrica ha tenido y sigue teniendo para nuestra comunidad es enorme.

En primer lugar porque, como sabéis, la prioridad absoluta del Gobierno de Navarra es la creación de puestos de trabajo, pero también el mantenimiento de los ya existentes. Aquí, en Volkswagen, trabajáis de forma directa alrededor de 4.500 personas, así que no cabe duda que la buena marcha de esta empresa es algo que nos interesa especialmente a todos.

En segundo lugar, por la influencia que ejerce ésta sobre el resto del tejido industrial de Navarra. Solo en el sector de la automoción

operan en Navarra otras cien empresas que emplean a 8.000 trabajadores y que, en muchos casos, están muy ligadas a vosotros. Sois, por tanto, la pieza más importante del principal motor de Navarra, que es el sector industrial. De lo que ocurre en esta planta depende, de forma directa o indirecta, el 4,5% de la riqueza que se genera en nuestra comunidad cada año.

Pero esa implicación va todavía más allá. Todos sabemos que vuestros coches son sinónimo de calidad, fiabilidad y resistencia. Valores con los que cualquier pueblo estaría orgulloso de ser identificado y que, creo sinceramente, forman parte del espíritu de los navarros.

Unas cualidades a las que yo añadiría una más: el afán de mejora. Una aspiración que en vuestro caso se traduce en el desarrollo de nuevos diseños y la puesta en marcha de procesos de fabricación más eficientes y sostenibles.

Una labor que no solo es responsabilidad del departamento de I+D sino de toda la empresa. Desde el director general hasta el último trabajador recién llegado tenéis vuestra parte de responsabilidad en la buena marcha de Volkswagen Navarra.

Un acto como el de hoy constituye la mejor prueba del compromiso de esta empresa con Navarra y una de las mejores herramientas

con los que vais a contar a la hora de apostar por nuevos y ambiciosos proyectos, en vuestra lucha continua por manteneros como una de las mejores plantas del Grupo Volkswagen en todo el mundo.

Esta primera piedra es, sin duda, una buena noticia para todos vosotros como trabajadores, pero también para el conjunto de los navarros.

No quiero terminar esta intervención sin agradecer a los trabajadores vuestro talante y compromiso por la buena marcha de esta empresa.

Vuestra capacidad de adaptación a las circunstancias de producción ha sido determinante en el éxito de Volkswagen Navarra y tiene consecuencias que van mucho más allá de la mera conservación de los puestos de trabajo.

Y mi agradecimiento también para el equipo directivo, que sé que va a hacer lo posible para que esta fábrica siga siendo un referente para todo el sector de la automoción en España y Europa tanto en calidad como en productividad.

Contad con el Gobierno de Navarra, que en la medida de lo posible siempre va a favorecer la actividad industrial y el progreso de

Volkswagen que, en definitiva, está muy unido al de todos los navarros.

Muchas gracias.